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Care amiche e cari amici bridgisti,

vi scrivo queste righe per confermare quanto a molti ho già avuto il piacere di anticipare
di persona: dopo l’esperienza maturata come Consigliere federale negli ultimi due
mandati, mi candido a Presidente federale della FIGB per il prossimo quadriennio
olimpico, insieme ad una squadra di candidati Consiglieri con profili eterogenei, forti
esperienze nel mondo del bridge e grandi competenze e conoscenze che sono state
sviluppate nelle loro vite personali e professionali.

Sono nato a Sondrio il 12 febbraio 1953, vivo a Pavia, sono sposato con Beatrice Delle
Coste, per tutti la Bea. 
Nella vita professionale sono stato imprenditore e titolare di Agenzia Commerciale
attiva nel settore minerario, nel 2021 sono andato in pensione e questo mi ha permesso
e mi permetterà di dedicare sempre maggiori energie e tempo al Bridge.

Oltre a essere stato Consigliere della Federazione Italiana Gioco Bridge nelle due ultime
legislature, con incarichi come Direttore della Scuola Arbitrale e Consigliere di
riferimento per le Squadre Nazionali, ho ricoperto diverse cariche all’interno di
Associazioni: Presidente ASD Lecco Sociale, Vicepresidente Bridge Club Sondrio,
Consigliere Valtellina Bridge e Lecco Sociale, attualmente anche Vicepresidente ASD
Bridge Varese.

Nel bridge agonistico ho vinto la Coppa Italia Over 60, le selezioni per la partecipazione
al Campionato Mondiale a Squadre Open transnazionale e diversi Tornei Internazionali
e Nazionali sia a squadre che a coppie. 
Vivo il tavolo di bridge con elevato spirito agonistico, tanto da essere stato alcune volte
anche intemperante. Come dirigente sono, all’opposto, riflessivo e calmo. 

Sono stato Capitano Non Giocatore della Nazionale Italiana Mista medaglia di Bronzo
Europei 2022, della Nazionale Italiana Senior quinta classificata ai Mondiali 2023 e della
Nazionale Italiana Senior argento ai Mondiali di Lione del 2017.
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La mia squadra è formata da un gruppo di amici, provenienti da molte realtà regionali,
nazionali ed internazionali, che hanno tutti in comune L’AMORE PER IL BRIDGE. 
Con determinazione e coscienza delle difficoltà condividiamo la volontà di portare la
FIGB ad essere pienamente dedicata a promuovere il nostro sport e le sue attività in
maniera innovativa ed al passo con i tempi, in collaborazione e partecipazione con tutti
coloro che condividono questi obiettivi.

Effettuare critiche, proporre slogan e verità assolute, millantare abilità, capacità e
conoscenze, delineare lunghi generici programmi sono cose alla portata più o meno di
chiunque.
Per gestire con responsabilità una Federazione sono necessari altri atout.

Evoluzione e sviluppo richiedono cambiamenti reali, nati da un’analisi profonda di tutti
gli aspetti dei problemi, delle necessità, di rischi e opportunità, di costi e benefici,
operata da chi ha l’esperienza e le competenze necessarie per farla.

Per dare ulteriore solidità al progetto che vogliamo portare avanti, ho chiesto e ricevuto
la disponibilità dell’attuale Segretario Generale Gianluca Frola, che ringrazio, di ricoprire,
nel caso di mia elezione, tale ruolo anche per il prossimo quadriennio olimpico.

Il vero impegno sta nel condurre la Federazione conoscendo quali siano i tessuti e gli
organismi che la compongono, le motivazioni che portano alle regole e alle scelte:
cambiare nel modo giusto, con un focus sempre maggiore alle necessità delle ASD/SSD,
che la costituiscono e senza la collaborazione delle quali nessun cammino può essere
percorso. Solo l’impegno dei Dirigenti e dei tesserati, tutti, può dare buoni risultati.
L’impegno vero, fatto di fatica, ore e ore dedicate, presenza, socialità, confronto, buon
senso, soluzioni.

Il nostro gruppo proporrà progetti chiari, nati da analisi del tutto nuove e attuali degli
argomenti di interesse, che prevederanno, ove opportuno, l’utilizzo di metodi e
strumenti innovativi, compiendo il processo di evoluzione tecnologica già iniziato nella
gestione corrente, così come quello formativo e informativo per i Dirigenti di ASD/SSD,
attuato ad esempio per il supporto nell’affrontare la riforma dello sport.  



Abbiamo ben chiaro l’impegno che tutti dobbiamo profondere per incentivare iniziative
ed attività di sostegno alle Associazioni, per far scoprire il Bridge nel modo migliore e
più accattivante a chi si avvicina per la prima volta al nostro mondo, e che potrà portare
nell’universo del Bridge nuove energie e passione…GLI ALLIEVI.
Lo sviluppo della promozione, rivolta a giovani e adulti nelle forme più energiche ed
efficaci, è vitale per il futuro.

Al contempo è fondamentale continuare l’impegnativo percorso di risanamento e
riorganizzazione della FIGB portato avanti con successo dall’attuale Consiglio Federale
nei precedenti mandati.

Al fine di raggiungere questi obiettivi posso assicurare la mia completa presenza sia per
quanto riguarda la parte amministrativa che quella sportiva e agonistica, sarò sempre
con voi in ogni momento garantendo la massima disponibilità.
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I CANDIDATI CONSIGLIERI FEDERALI

I Candidati Consiglieri sono persone con le quali ho stretto un patto sull’immaginare una
Federazione sempre più vicina a tutti, a tutte le ASD e SSD, a tutti i giocatori: agonisti,
non agonisti, campioni e giocatori che vedono nel bridge un elemento importante del
loro tempo e della loro vita.



IRENE BARONI e ARRIGO FRANCHI sono i Candidati in quota Atleti, giovani, di livello
internazionale che incarnano persone di grande esperienza e riconoscibilità. La loro
presenza è fondamentale sia per dare voce alle esigenze e bisogni della compagine dei
giocatori agonisti di alto livello del nostro mondo sia per dare esperienza personale
(vissuta) alla “costruzione” di nuovi atleti di respiro internazionale che possano
proseguire la tradizione di successi dell’Italia nel nostro splendido gioco.

La scelta di figure di livello assoluto in quota Atleti è stata ponderata ed effettuata nella
consapevolezza che la fondamentale attenzione al mondo del bridge non agonistico
viene garantita dai Candidati Consiglieri in quota ASD/SSD, che con quel mondo sono da
anni a contatto nei ruoli di Dirigenti sportivi e di giocatori. 

CARLA GIANARDI è il Candidato in quota Tecnici, coniuga la dimensione di atleta
pluridecorato con quella di insegnante di assoluta rilevanza, così che tale combinazione
permette di avere una visione a 360° sulla formazione e sull’insegnamento per quel che
riguarda i livelli di primo apprendimento e la scoperta del bridge passando alla
formazione pre-agonistica e agonistica fino ad arrivare a formazione di altissimo livello.

SILVANA BONOCORE, CINZIA CHECCHI, STEFANO ATTILI, STEFANO BACK, GIUSEPPE
MANOVELLA, ENRICO PENNA e CLAUDIO SARTORIO sono i Candidati in quota
ASD/SSD, persone che coniugano competenze personali e professionali con significative
esperienze di governance in ambito bridgistico.

Sono attualmente Consiglieri federali, Presidenti, Delegati e Consiglieri di importanti
Regioni, Presidenti di Società Sportive e grazie a questo loro vissuto porteranno le
istanze in primis delle ASD/SSD e il contatto con le realtà vive e fattive di tutte le regioni,
non perdendo però di vista quei giocatori che frequentano le ASD/SSD, magari non
partecipando a competizioni nazionali o regionali, ma anche tutti quei giocatori che per
infinite ragioni praticano il nostro sport a livello domestico. 

Riteniamo che i candidati della nostra squadra rappresentino, oltre al rilievo, alla
disponibilità, alla riconoscibilità personale, professionale e bridgistica, la molteplicità
delle sfaccettature e delle componenti che costituiscono il mondo del bridge italiano.

Nel tempo che ci separa dalle elezioni ci farà piacere proporre e condividere con voi
idee e soluzioni, evitando polemiche, aggressività e invadenza, come conviene a chi
intenda lavorare per una gestione di qualità. 
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Sono nata a Desenzano nell’83 da Mamma Isa e Papà Franco, insegnanti e appassionati
di bridge. Da piccola detestavo il bridge: era ciò che mi teneva separata dai miei, per cui
giurai che non avrei mai giocato…ma la curiosità è femmina, e durante l’ultimo anno di
liceo ho iniziato a seguire un corso di papà. 

Ho dovuto così ripetere la maturità, ma il mio destino era oramai segnato. Ho
continuato gli studi fino a frequentare l’università di psicologia, anche se gli unici libri
che toccavo erano i vari libri di gioco col morto e controgioco (e la mia bibbia: bridge a
modo mio di Zia) … ho dedicato mente e corpo al gioco sin da subito, tanto è vero che
dopo soli tre anni sono entrata in nazionale juniores.

Finiti gli anni da juniores ho deciso di fare una pausa e di studiare poker, e per sei anni
sono stata professionista di Texas holdem, per poi tornare al mio primo amore. Sono
contenta di aver avuto questa parentesi, sono una persona avventurosa, mi piace
provare diverse esperienze.

Ora vivo a Parigi con mio marito, Thomas Bessis, anche lui bridgista a tempo pieno,
insieme giriamo il mondo per tornei e campionati. Ho sempre amato la parte agonistica
del gioco, mi piace competere. A oggi nei campionati ufficiali, possiedo 27 ori fra cui due
europei e un titolo americano, 10 argenti di cui un europeo e un americano, e 14 bronzi
fra cui tre mondiali e un francese.

Faccio parte della High Level Players Committee nella WBF, un gruppo di 5 giocatori
agonisti che fungono da consulenti tecnici per ciò che riguarda competizioni e
quant’altro. 

Penso di essere qualificata per questo incarico: sono sempre informata su ciò che
avviene nel resto del mondo, e facendo parte del “comitato agonisti” della WBF posso
prendere spunto su come affrontare problematiche legate alle competizioni.
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Sono un giocatore di bridge a tempo pieno, specializzato in strategie di gioco e
organizzazione di eventi, con molti anni di esperienza. Sono un giocatore di categoria
Life Master con 22 medaglie vinte in campionati nazionali e internazionali. Attualmente
faccio parte del comitato organizzatore della Champions Cup 2024 di bridge. 
Ho competenza nella gestione di squadre e nella pianificazione di allenamenti per
competizioni.

Queste esperienze mi hanno permesso di sviluppare abilità nella comunicazione, nella
gestione delle relazioni interpersonali, nella pianificazione, nel coordinamento logistico
e nella gestione delle risorse. 

Mi propongo come Candidato Atleta perché desidero essere un sostenitore attivo del
bridge e dei suoi valori positivi. Voglio portare la mia esperienza sul campo con
determinazione e impegno per promuovere uno stile di vita sano e attivo attraverso il
bridge.

Sono particolarmente attento, in base alle mie esperienze internazionali, alle iniziative
sportive delle altre federazioni di bridge e allo sviluppo dell'interazione tra giovani
bridgisti e giocatori professionisti. Voglio rappresentare le esigenze dei giocatori
agonisti, contribuendo con la mia esperienza personale alla formazione di atleti di fama
internazionale che possano portare successi e prestigio al bridge italiano. 

Inoltre, mi impegno a migliorare la comunicazione con i giocatori agonisti per
esaminare e ottimizzare ogni loro suggerimento
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Arrigo Franchi
Candidato Consigliere in quota Atleti 



Sono nata a La Spezia nel 1948, ho vissuto 34 anni a Parma, 20 a Roma e poi a Bologna
e Piacenza e ho dedicato da sempre la mia vita al bridge. 

Sono World Women International Master, una European Life Master ed una Italian
Grand Master.

Ha esordito nella nazionale azzurra nel 1985, nel mio palmares figura il bronzo alla
Venice Cup del 1987, l'argento agli Europei del 1987 ed ai Campionati per Coppie Ladies
del MEC del 1989. Sul piano nazionale ho conquistato 22 ori, 20 argenti e 23 bronzi in
vari Campionati.

Nell'Albo Federale degli insegnanti della Federazione Italiana Gioco Bridge sono uno dei
tre iscritti con la qualifica di Professore.

Il vivere il bridge mi ha permesso di coniugare la dimensione di giocatore di grande
rilievo a quella d’insegnante così da portare una visione a 360° sulla formazione e
sull’insegnamento da quel che riguarda i livelli di primo apprendimento e scoperta del
bridge passando alla formazione pre-agonistica e agonistica fino ad arrivare a
formazione di altissimo livello.

Conto di poter contribuire, con la mia esperienza e il mio impegno, a sviluppare per tutti
- dagli insegnati agli allievi, dai neofiti ai più esperti - progetti e iniziative che riescano ad
appassionare sempre di più sviluppando la voglia e la passione che anima chi si avvicina
al nostro mondo.

Progetti che sostengano la scoperta delle infinite sottigliezze di questo bellissimo gioco
e il miglioramento della propria tecnica e il proprio affiatamento di coppia.
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Carla Gianardi
Candidato Consigliere in quota Tecnici
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Nella mia vita professionale e lavorativa sono stata fino al 2022 impegnata con ruoli
crescenti in ambito amministrativo in contesti fortemente innovativi e strutturati.
Dapprima impegnata nel settore metalmeccanico e chimico, poi dalla fine degli anni ’90
come responsabile amministrativo nel settore alberghiero (servizi di ospitalità e
accoglienza visitatori) e dei processi di ciclo attivo, approvvigionamento e gestione di
back e front office.

Da oltre dieci anni ho accompagnato il mio essere giocatrice di bridge all’impegno come
supporto al Comitato Regionale della Sicilia e alla Federazione nell’organizzazione
dell’attività agonistica e formativa nella mia regione. Dal 2012 mi sono occupata di
Organizzazione Campionati Regionali col supporto dell’Arbitro Delegato ai Campionati.
Della divulgazione del bridge presso Enti, Scuole e Università e della gestione
amministrativa e finanziaria con predisposizione budget e bilancio.

Attualmente sono Presidente del Comitato Regionale della Sicilia.

La passione e l’amore per il bridge mi porta a volere mettere a disposizione dei bridgisti,
delle associazioni sul territorio e della Federazione le mie esperienze di giocatrice, di
Presidente regionale e le mie competenze personali e professionali. Mi candido come
Consigliere Nazionale per le ASD/SSD.

Con la mia candidatura, insieme ad un gruppo di professionisti nei loro settori
professionali ma “innamorati” del bridge, voglio portare in Consiglio la voce delle realtà
territoriali che rappresentano la spina dorsale del nostro mondo così che possano
ricevere dalla FIGB il pieno e completo supporto al loro prezioso scopo di promuovere e
sostenere i bridgisti e sviluppare nuove opportunità di crescita del movimento in
particolare con i giovani e gli allievi.

parolaropresidente@gmail.com - Instagram @pierfrancescoparolaro

www.bridgefuturo.it  

Silvana Bonocore
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive



Nata a Pavia il 23 marzo 1962, mi sono laureata in Matematica con tesi sperimentale
elaborata al centro di ricerca EURATOM di Ispra.

A parte una prima esperienza da neo-laureata in una software house milanese, ho
maturato nella multinazionale IBM tutta la mia esperienza lavorativa, ricoprendo
svariati ruoli: sistemista, rappresentante, responsabile di prodotto, responsabile di
canali di vendita indiretti, operation manager ed infine consulente nell’area dello
strategic outsourcing.

Attraverso queste esperienze ho consolidato la capacità di relazione, la razionalità
necessaria ad affrontare problemi complessi e la concretezza indispensabile per
proporre soluzioni realistiche, e la matematica mi ha sempre supportato nell’analisi
costi-benefici, alla base di qualunque progetto sostenibile.
Mi sono avvicinata al Bridge nel 1989 come allieva e mi sono da subito appassionata a
questo splendido gioco della mente, che pratico tuttora come Agonista.

Terminata l’attività lavorativa nel 2021 andando in pensione con l’Opzione Donna, ho
pensato di applicare nel bridge quanto appreso nel mondo del lavoro.
Mi sono quindi candidata come Consigliere del circolo Bridge Club Desio e poco dopo
come Consigliere del Comitato Regionale Lombardo. Eletta in entrambe le cariche, sono
tuttora operante nei due Consigli.

A fronte di queste due belle ed interessanti esperienze, ho accolto con grande
entusiasmo la proposta di una candidatura a Consigliere Federale, spinta dal desiderio
di poter dare un contributo a valore aggiunto anche in questa nuova sfida.
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Cinzia Checchi
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive



Ciao a tutti sono Stefano Attili, ho un percorso che partendo da una laurea in Statistica
con specializzazione in modelli matematici attraverso 30 anni d’importanti incarichi in
ambiti quali la comunicazione, il marketing, la consulenza direzionale mi ha permesso di
maturare una lunga esperienza come Executive Manager in organizzazioni strutturate
acquisendo una profonda conoscenza delle dinamiche e dei processi interni e una
solida capacità di far fronte alle sfide con spiccata attitudine a cogliere le soluzioni
necessarie al successo di qualsiasi idea o processo di miglioramento.

Ho ricoperto ruolo di Amministratore Delegato, di Direttore Generale, di Direttore della
Comunicazione, di Direttore Acquisti e Servizi Generali e ruoli direttivi nella Direzione
Commerciale e Consulenza oltre a importanti incarichi come Account Manager e
Consulting Manager; attraversando con queste responsabilità il mondo dell’Information
Technology, della Pubblica Amministrazione, Formazione Superiore e Universitaria.
Attualmente ho importanti incarichi per lo Stato Vaticano come Responsabile delle
Relazioni Esterne e Responsabile Visite e Commerciale della Basilica di San Pietro e
Fabbrica di San Pietro.

Sono un “bridgista” fin da ragazzo – iniziai con mio padre a 15 anni – come tanti ho
attraversato periodi d’intensa presenza nel bridge ad altri, dettati dalla vita di tutti i
giorni, di poca presenza. Da alcuni anni, soprattutto in occasione di portare il bridge ai
giovani studenti universitari dell’Ateneo per il quale lavoravo, ho rinnovato l’amore la
passione e l’impegno per il bridge al punto di essere candidato e poi eletto come
Presidente del Comitato Regionale del Lazio con il desiderio di mettere al servizio del
bridge le mie competenze personali e professionali.

Questi anni vissuti nel Comitato Regionale e nella Federazione mi portano oggi, da
consapevole fruitore della macchina operativa, delle difficoltà e delle opportunità che
ha il mondo federale, a candidarmi per il Consiglio Nazionale insieme ad un gruppo di
amiche e amici con i quali condividiamo la visione di un bridge grande e amato che sia
al passo con i tempi e sia proiettato in un futuro importante come la sua storia
importante e gloriosa.
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Stefano Attili
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive



Sono nato a Venezia il 29/10/1950, figlio di bridgista, felicemente sposato con Rossana
(anche lei bridgista), ho un figlio, Andrea, che purtroppo non è bridgista.

Sono ingegnere ma ho fatto sempre il manager, prima per Confindustria Veneto poi in
Aziende Pubbliche iniziando come impiegato tecnico poi, gradino dopo gradino, come
Direttore Generale e Amministratore Delegato, cumulando una esperienza triennale di
gestione di Aziende Pubbliche con fatturati di parecchie decine di milioni di euro. 

All’inizio degli anni ’90 mi affaccio al mondo del bridge, dal ‘92 faccio parte del Consiglio
Direttivo dell’ASD “N. Marcon” Lido di Venezia di cui sono socio fondatore, prima come
tesoriere e poi come Presidente sino al 2012, per tre mandati. Dal 2013 faccio parte
dell’ASD “Circolo del Bridge di Venezia”.

Sono iscritto all’Albo Arbitri come arbitro di Associazione ed all’Albo degli Insegnanti
come Istruttore. Sino al 2012, per un totale di tre mandati ho fatto parte del Comitato
Regionale Veneto come Consigliere, fino a quando ho dato le dimissioni perché carica
incompatibile con quella di arbitro.

Oltre le esperienze di dirigente locale e regionale a livello nazionale sono stato eletto
Consigliere Nazionale della FIGB nel 2018 e rieletto nel 2021. Le esperienze di questi
due mandati federali sono state profondamente differenti: all’inizio del primo mandato
ci siamo trovati ad affrontare la mancata approvazione del Bilancio 2016 e della prima
nota di variazione 2017 e la necessità di un riassetto organizzativo e finanziario della
Federazione: situazione alla quale – con decisioni nette e tal volta dolorose – abbiamo
posto rimedio, mettendo così a posto i conti federali. Il secondo mandato … il Covid !!!
Abbiamo attraversato questo evento eccezionale e stravolgente che, seppur non sia
stato possibile portare a compimento alcune iniziative, la Federazione ha superato con i
conti in ordine e con una forte riorganizzazione operativa oramai portata a termine.

Tutto questo mi spinge a candidarmi come Consigliere Federale per le ASD/SSD nel
desiderio, in questo nuovo quadriennio, di dare il mio contributo di esperienze e
competenze per poter agire, come in questi anni non è stato possibile, su temi quali i
tesseramenti e la promozione del bridge a giovani e meno giovani.

Stefano Back
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive
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Giuseppe Manovella
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive

Ho, 67 anni, in pensione da dipendente di Banca. 

Nel corso dei 40 anni di carriera nel mondo bancario, ho maturato diverse esperienze
gestionali, rivestendo per 27 anni incarichi di coordinamento e gestione di attività
lavorative e risorse umane, di cui 13 nel ruolo di Direttore di Filiali, anche strutturate,
del Gruppo IntesaSanPaolo, che mi hanno dato l’opportunità di maturare una
conoscenza approfondita dell’Action Focus, quale organizzazione delle attività anche di
squadra, impostazione di piani di lavoro e superamento delle difficoltà
. 
Sono figlio di Bridgista, sposato con una bridgista, e gioco a Bridge da 50 anni, con
frequenza purtroppo altalenante, dovuta anche ad esperienze lavorative in realtà in cui
non esistevano Associazioni dedite al nostro Sport, ma con una passione immutata sin
da quando ho iniziato passando intere serate a giocare con gli amici di gioventù. 

Attualmente milito da alcuni anni nella SERIE A del Societario a Squadre OPEN con la
compagine, di cui sono il Capitano, della ASD di Cagliari. per la quale sono Tesserato. 

Dal 2021 rivesto l’incarico di Delegato Regionale FIGB per la Regione Sardegna, incarico
che mi ha dato modo di vivere da vicino le dinamiche di una realtà Federale e
l’opportunità di approfondire la conoscenza di un gruppo di persone che stimo per la
dedizione e la volontà di riavvicinare, in chiave moderna, il nostro Sport ai fasti di un
tempo ed insieme alle quali ho deciso di presentare la mia candidatura per il Consiglio
Nazionale, con l’ambizione di poter dare voce anche alle realtà più piccole e isolate.
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Enrico Penna
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive

Sono imprenditore nel settore grafico cartotecnico, pratico a livello agonistico il bridge
da circa 40 anni. Sono iscritto all’Albo Arbitri in qualità di Arbitro Provinciale ed all’Albo
Insegnanti in qualità di Istruttore Federale. Ho maturato esperienze come dirigente
locale e regionale ricoprendo la carica di Consigliere di Associazione in diverse ASD di
Alessandria, nonché la carica di Delegato Atleti della Regione Piemonte.

A livello nazionale nel 2018 sono stato eletto come Consigliere Atleta e confermato nelle
elezioni del 2021. 
Sono componente del Comitato di Redazione della rivista Bridge d’Italia, membro della
Commissione Nazionale Atleti, istituita per rappresentare presso il CONI la voce degli
atleti del bridge, membro della Commisssione Scelta Ditte, per assegnazione di beni e
servizi tramite gara, Presidente della Commissisone Albi Organizzatori e Presidente
della Commissione IT per lo sviluppo informatico delle procedure interne, in questo
ambito la Federazione ha implementato negli ultimi anni l’App MYFIGB e il programma
conteggi WFIGB.

Le esperienze maturate nello svolgimento di queste attività e non ultima la
partecipazione al Forum European Bridge League (EBL) con l’obiettivo di scambiarsi
idee, affrontare problematiche e condividere opinioni su tutto ciò che può essere
rilevante per la gestione del Bridge a livello nazionale, mi hanno portato alla decisione
di candidarmi come Consigliere Nazionale in quota Associazioni per il prossimo
quadriennio olimpico.

La conoscenza, l’esperienza, la continuità con l’impegnativo percorso di risanamento e
di riorganizzazione portato al successo durante questi anni, sono la spinta a dedicarmi
ancora al nostro mondo con amici e amiche con le quali condivido passione, dedizione e
spirito di servizio al bridge.
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Ebbene sì! Mi candido, per senso di responsabilità e per servizio! Sono ormai 20 anni
che mi do da fare per il Bridge nella mia piccola realtà di ASD. Sono passato attraverso
fusioni e incredibili separazioni, ho sempre creduto e ricercato la collaborazione tra
circoli vicini, abbiamo superato anche il Covid e il LockDown.

Posso ben dire che ho ben presenti le difficoltà e le problematiche che i Presidenti
quotidianamente devono affrontare per far vivere il proprio circolo anche per
ottemperare ai nuovi obblighi imposti dalla Riforma del lavoro Sportivo, e che questa
visione, me la porterò dietro e sarà all’ordine del giorno se farò parte del Nuovo
Consiglio Direttivo. 

Il mio curriculum è fatto di competenze in diversi ambiti: dalla consulenza
nell’Information Technologies, dalle Ricerche di mercato all’elaborazione dati, alla
progettazione ed erogazione di percorsi formativi alla progettazione di attività in
risposta a bandi e fondi Europei.

La mia predisposizione è quella di lavorare per Progetti. Sono abituato a studiare un
problema, pormi degli obiettivi, valutare tutte le possibilità per raggiungerli e, cosa non
secondaria, recuperare nei vari bandi regionali, nazionali ed europei, le risorse
necessarie per portarli a termine. Questo modo di agire produce risultati concreti ben
misurabili e verificabili. La competenza e conoscenza dei Bandi Regionali, nazionali ed
Europei, compresi quelli di CONI e Sport e Salute, sarà il motivo principale del mio agire
e da questi occorrerà trovare le risorse economiche per lo sviluppo, senza ricorrere solo
sulle quote di tesseramento e partecipazione ai tornei. 

Sono anche Insegnante e vivo quotidianamente a contatto con i giovani delle Scuole di
istruzione Secondaria e ne conosco bene la realtà. Ci sono margini e iniziative della
scuola, che sfruttano la tecnologia digitale, per costruire un sistema didattico che possa
avvicinare annualmente e ordinariamente migliaia di giovani al nostro gioco.
L’importante è seminare, i frutti verranno da soli.

Claudio Sartorio
Candidato Consigliere in quota Associazioni 
e Società Sportive
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Dal 2020 sono Segretario Nazionale del Panathlon Italia (confermato fino al 2028): ho
buone relazioni nel sistema dello Sport Italiano. Sto attualmente lavorando assieme alla
Federazione Italiana del Rugby per un Progetto nelle scuole italiane, con la Federazione
Tennis e Padel per l’organizzazione di un campionato Italiano di Tennis per soci
Panathlon, ma soprattutto, direttamente da Malagò (CONI) ho ricevuto l’autorizzazione
di allestire uno spazio interamente gestito dal Panathlon dentro Casa Italia alle
Olimpiadi di Parigi.

Il Panathlon promuove i valori dello Sport e la sua utilità per la formazione dei giovani e
per il benessere personale. Tra i valori principali c’è il Fair Play, quale atteggiamento da
tenere in contesti sportivi per rispetto degli avversari, dei direttori di gara, dei tecnici,
del pubblico e dei propri compagni. Il fair play che purtroppo è spesso disconosciuto in
molti eventi e circoli di Bridge. Sono certo che una maggiore attenzione supportata da
una campagna appositamente creata, possa essere di giovamento alla piacevolezza
dell’incontrarsi sia al proprio circolo che durante le gare più importanti.

Finisco con un altro tema al quale credo il Bridge debba rivolgere maggiore attenzione:
quello della inclusione. Posso raccontare per esperienza personale, di aver raggiunto
risultati incredibili con ragazzi down che grazie al bridge hanno aumentato le loro
capacità logiche e di calcolo. E poi il bridge può essere praticato anche da chi ha
difficoltà motorie e sarebbe quindi importante predisporre i nostri circoli per
l’accoglienza così da permettere l’accesso a questa categoria di persone. 
Esiste nel sistema di finanziamento sportivo la possibilità di ottenere risorse a fondo
perduto per fare qualsiasi lavoro finalizzato alla rimozione delle barriere
architettoniche. Anche questo è sviluppo.
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